
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 118
11 de marzo de 2016

Concierto de Música Tradicional en el Teatro de la Facultad de Artes

La Universidad Central del Ecuador junto a la Facultad de Artes, organizó el Concierto de Música Tradicional. El evento contó con la participación de varios artistas nacionales que deleitaron al público con varios pasillos y valses.

Los maestros Jorge y Emilio Salinas violinistas, junto al pianista Juan Castro, fueron los primeros en salir a escenario. Con las canciones Ángel de Luz, Lágrimas y La Danza Ecuatoriana cautivaron al público asistente. En segundo lugar el maestro Edgar Palacios junto a Juan Castro interpretaron canciones como Pequeña Ciudadana, Al Morir de las Artes y Corazón que no se olvida.

Por último el maestro Terry Pazmiño presentó un afinador ancestral llamado "Guanopamba", originario de Cayambe. En compañía del flautista Julián Pontón entonaron el vals Natalia y el pasillo Noches del Nisa dando por finalizado el evento.

El decano de la Facultad Xavier León Borja resaltó la creación de la carrera de música en El Alma Mater, que contará con un espacio de 15.000 metros cuadrados. E iniciará sus actividades a partir de abril de 2017. D.R

